

(225) —



CAMINO DE CONVERSIÓN

Segundo domingo
Marcos 1, 1-8

Nuestra vida es el camino donde Dios quiere habitar, y desea que los hombres cumplan, en ella, su plan.

Es un plan de conversión y de gran humanidad, donde reine lo divino y se busque la unidad.

Señala Cristo el camino; Juan predica la verdad y es la voz que en el desierto anuncia la santidad.

Juan es el que va delante preparando los caminos, invitando a penitencia y a vivir a lo divino.

Es el Mesías quien salva con un bautismo de fuego y del Espíritu Santo para darnos luego el cielo.

Pues si siempre somos tuyos y estamos por ti marcados, queremos ser hijos fieles, ya que estamos bautizados.

"Convertíos, está cerca el Señor".



HOY HABLO DE MÍ

Como ves, soy una hojita modesta, sin grandes pretensiones en cuanto a presentación pero siempre con la pretensión de ser útil y amena en cuanto al contenido.

Vuelvo mi vista atrás y recuerdo mi nacimiento: un caluroso día de agosto del año 2007. Voy ya, por lo tanto, para cinco años.

Y nací, lo recuerdo como si fuera hoy mismo, hablando de "LA" que me ha dado el título, de NTRA SRA DE LA O: la advocación mariana, su historia y significado y de dónde y cuándo en el pueblo. Y este fue su tema principal hasta fin del primer año (4 primeros meses de la hoja) cuando se entronizó y se bendijo la imagen y ya con más conocimiento de causa.

Pero es que, con el tiempo, se ha "calentado" la máquina y de ella han surgido comentarios breves al evangelio (lo bueno y breve dos veces bueno), temas de formación, de información, de cultura (nada de política ni de vida social) y más, mucho más del pueblo: su historia y leyenda, estadísticas, hechos y dichos, anécdotas, recuerdos en un respeto (todo el respeto) por nuestros mayores y antepasados.

Como el que no quiere la cosa, van ya más de 200 semanas (mis "días" se cuentan por "semanas") y cada vez veo crecer más el interés en torno a mí.

Las calles del pueblo, los "SANCHOS POR EL MUNDO" ya son relatos más directos. Sólo quisiera "colaboración" para seguir "viviendo" porque el "cariño" ya lo tengo. ¡Gracias! y, a cambio, os prometo seguir hasta que el cuerpo aguante y vos sea útil.



Y NO NOS
PRIVAMOS DE
NADA...

Tenemos tres grandes alamedas: dos a la orilla derecha del río y otra en el Bonal. Ahora, una mini-alameda al comienzo del camino al cementerio. Hay tres grandes invernaderos. Y, detrás de las casas vamos a ver instalada una casa prefabricada. Y es que... no nos privamos de nada...

MARÍA INMACULADA

Solemnidad
Lucas 1, 26-38

Qué grande el «Sí» de María para el hombre pecador. Dios la hizo Inmaculada, Virgen y Madre de Dios.

Fue un ángel quien anunció a la Virgen nazarena, «bendita entre las mujeres y siempre de gracia llena».

Desposada con José de la estirpe de David saludada por el ángel quiso en Nazaret vivir.

Se turbó ante aquel saludo del ángel embajador, y le pidió explicaciones ante el deseo de Dios.

El ángel le contestó: —es el Espíritu Santo el que vendrá sobre ti, y la fuerza de lo alto.

te cubrirá con su sombra, y el Santo que va a nacer el Hijo de Dios será—. Dijo María: —Hágase—.

Ahí tienes a Isabel, que a pesar de su vejez ha concebido ya un hijo y alegría suya es.

Gracias a ti Inmaculada que le dijiste «Sí» a Dios y nos trajiste a los hombres aquel que es el Salvador.

LOS INVENTOS....(3)

EL PAPEL HIGIÉNICO lo inventó un estadounidense en 1857.

En rollo, un inglés en 1879.

Y empaquetado y envuelto lo promovió la casa Scott a finales del s. XIX

EL BOLÍGRAFO lo inventó un americano el 30 de octubre de 1888. Pero fue un húngaro el que durante la segunda guerra mundial lo perfeccionó.

EL JABÓN ya existía en tiempos de los profetas: "aunque te laves con sosa y con jabón, conoceré la marca de tu negritud" (Jeremías).

Los egipcios, los israelitas, los romanos todos eran muy pulcros y se lavaban con jabón...

EL AUTOSERVICIO lo inventaron dos californianos en 1912 para reducir gastos de personal: tú mismo te sirves y realizas tus compras y te "espera" la cajera a la salida del establecimiento.

En una de las hojas anteriores se comenta que sobre 1880 se "inventó" la taza del retrete con sus accesorios (cisterna, cadena...)

A El Cubo llegó el agua a las casas casi 100 años después, en la década de 1.970.

(años antes se servían de grifos públicos) Pues una familia que ya estaba en la obra de "meter el agua en casa" compró con cierta antelación los componentes del cuarto de aseo: lavabo, ducha y...taza del water que, esperando el momento, subió al doble.

Pues...un niño de la casa, viendo en el doble la dicha "taza" y tan bien puesta que (y sabiendo para lo que era) hizo "lo que le entró en gana hacer"...

Y...la inmediata: ¿quién ha hecho...?

-¡Yo he sido! ¿no es para eso?.

¡Ah, bruto! No ves que no está empalmada en el "desagüe" y que no se puede usar hasta que se instale en el servicio que nos van a hacer abajo?.

(hecho real y nada inventado: viven sus protagonistas que pueden dar fe de ello)



El pasado 18 de mayo, y a los 65 años falleció BALTA: nuestro recuerdo y nuestra oración.



RAICES DE NUESTRA HISTORIA (4)

Isaac fue, por tanto, hijo de la risa de todos. Pero, con risa o sin risa, Dios cumplió su palabra porque... "para Dios nada hay imposible" si confiamos en Él. Y esta era la seguridad que Dios quería transmitir a Abraham y toda su familia. De un útero en plena fertilidad nace la vida de forma natural. Pero de un seno ya seco y estéril, sólo Dios puede suscitar la vida porque Él es el DIOS DE LA VIDA.

Pero...siguen las "exigencias" de Dios: Dios pone a prueba a Abraham y le pide que "sacrifique" a su hijo con esta disyuntiva: o Yo o tu hijo.

¿sacrificar a mi hijo con lo que me costó tenerlo?... Pues, y a pesar de todo, lo hizo, o lo intentó hacer por cuanto Dios le quitó las intenciones a última hora. Así sale ganando Dios, por una parte, y Abraham, porque pasó la prueba con creces, y su hijo Isaac (el de "la risa") que quedó con vida.

¿PORQUÉ SE VISTE DE NEGRO EN LOS FUNERALES?

Porque nuestros antepasados pensaban que, cuando alguien fallecía, su alma salía de su cuerpo y buscaba uno nuevo en el que "instalarse". Y el miedo a ser poseídos por los espíritus hizo que las tribus primitivas pintasen sus cuerpos de negro para pasar desapercibidos y que, más tarde, esa costumbre se imitase también en la ropa.